

Nominated Principal Applicant's Information | Renseignements sur le candidat principal désigné

Family Name /
 Nom de famille:

First Name /
 Prénom :

Institution /
 Établissement:

Department /
 Département:

Reference's Information | Renseignements sur le répondant

Family Name /
 Nom de famille:

First Name /
 Prénom :

Institution /
 Établissement:

Department /
 Département:

Number of Years/months that the referee has known the applicant and in which capacity /
 Nombre d'années/mois que le répondant connaît le candidat et dans quel contexte?

Months/
 Mois

Years/
 Années

By signing this form, the Referee confirms this **two-page** document has been duly completed.

En signant ce formulaire, le répondant confirme que ce document de **deux pages** a été dûment complété.

 Referee's signature / Signature du répondant

In providing your assessment in each section below, consider the applicant in comparison to other students in similar disciplines and at a similar stage in their graduate studies, with whom you have interacted during the last five years.

En complétant votre évaluation pour chacune des sections ci-dessous, considérez le candidat par rapport à d'autres étudiants dans des disciplines et un niveau similaire de leurs études supérieures, avec lesquels vous avez eu des interactions au cours des cinq dernières années.

Academic Excellence | Excellence universitaire

As demonstrated by past academic results, transcripts, awards and distinctions.

Tel qu'attesté par les résultats académiques antérieurs, relevés de notes universitaires ainsi que prix et distinctions reçus.

Rating / Évaluation :

Top 2% / Tranche supérieure de 2%

Top 25% / Tranche supérieure de 25%

Top 5% / Tranche supérieure de 5%

Below Top 25% / En deçà de la tranche supérieure de 25%

Top 10% / Tranche supérieure de 10%

Unable to comment / Incapable d'évaluer

Provide an assessment of the applicant's skills, abilities, achievements, awards, experience and contributions related to this criterion. Use concrete examples. (2400 characters maximum, including spaces)

Évaluez les compétences, les capacités, les réalisations, l'expérience et les contributions du candidat, ainsi que les bourses ou les prix obtenus, qui se rapportent à ce critère. Donnez des exemples concrets. (Maximum de 2 400 caractères, incluant les espaces)

Research Potential | Potentiel en recherche

As demonstrated by the applicant's research history, their interest in discovery, the proposed research, its potential contribution to the advancement of knowledge in the field, and any anticipated outcomes.

Tel qu'attesté par les antécédents en recherche du candidat, son intérêt pour la recherche, la qualité de son projet de recherche, sa contribution à l'avancement des connaissances dans son domaine et les résultats attendus.

Rating / Évaluation :

- | | |
|---|---|
| <input type="radio"/> Top 2% / Tranche supérieure de 2% | <input type="radio"/> Top 25% / Tranche supérieure de 25% |
| <input type="radio"/> Top 5% / Tranche supérieure de 5% | <input type="radio"/> Below Top 25% / En deçà de la tranche supérieure de 25% |
| <input type="radio"/> Top 10% / Tranche supérieure de 10% | <input type="radio"/> Unable to comment / Incapable d'évaluer |

Provide an assessment of the applicant's skills, abilities, achievements, awards, experience and contributions related to this criterion. Use concrete examples. (2400 characters maximum, including spaces)

Évaluez les compétences, les capacités, les réalisations, l'expérience et les contributions du candidat, ainsi que les bourses ou les prix obtenus, qui se rapportent à ce critère. Donnez des exemples concrets. (Maximum de 2 400 caractères, incluant les espaces)

Personal Characteristics and Interpersonal Skills | Caractéristiques personnelles et entretient

As demonstrated by the applicant's past professional and relevant extracurricular interactions and collaborations.

Tel qu'attesté par les interactions et les collaborations professionnelles et para-universitaires pertinentes du candidat dans le passé.

Rating / Évaluation :

- | | |
|---|---|
| <input type="radio"/> Top 2% / Tranche supérieure de 2% | <input type="radio"/> Top 25% / Tranche supérieure de 25% |
| <input type="radio"/> Top 5% / Tranche supérieure de 5% | <input type="radio"/> Below Top 25% / En deçà de la tranche supérieure de 25% |
| <input type="radio"/> Top 10% / Tranche supérieure de 10% | <input type="radio"/> Unable to comment / Incapable d'évaluer |

Provide an assessment of the applicant's skills, abilities, achievements, awards, experience and contributions related to this criterion. Use concrete examples. (2400 characters maximum, including spaces)

Évaluez les compétences, les capacités, les réalisations, l'expérience et les contributions du candidat, ainsi que les bourses ou les prix obtenus, qui se rapportent à ce critère. Donnez des exemples concrets. (Maximum de 2 400 caractères, incluant les espaces)